

こうひざといさべつほあんしょぶんしゅぎきゅうさん ボリ公^{こう}と日雇^{ひぎょう}差別・保安^{ほあん}廻介主義を糾弾^{きゅうだん}しよう 労働行政^{ろうどうせいぎ}・民生行政^{みんせいせいぎ}にアフル・青カン^{せいかん}の責任を追求^{さくしゅう}しよう

行く仲間たちへ、

田天王寺^{でんてんのうじ}と青カン^{せいかん}の仲間が、高校生に「エアホン」(サバイバルゲーム・戦争^{せんそう})で襲^{おそ}われ三名が負傷^{ふきょう}したが、根性^{こんじょう}で、「投石^{とうせき}」(反撲^{はんぱく})しておいかえり、「一一〇番^{ばん}」した、仲間の言い方を、伝えよう。

① ボリさん、「なんであのやつは、私タチをねらうんとしますか?」
と聞いたたら、「大や鳥を打つより人間を打つ方がオモシロイんやろ」というからアタマにきて「ボリさん、あんたも、人間をうつやがオモシロイから?」スタイルをもっているんですか?といつてがった。

② つられた仲間が、病院で手当してもらつて「事情調取^{じじょうしゅうし}」をした後、「こひぐひ、こひ後の治療^{ちりょう}を警察^{けいさつ}でなんとかしてもらえるんですか?」とタノムと、「犯人をつかまえて金を取られないことなんともなりや。診断書^{じันじょしょ}も直前^{じげん}でつくれ。」「こんなに忙^{いそ}いと、なんじかならんとですか?」

③ 「やの一周間前に二十人位の子供らが投石^{とうせき}してきた。なぜあの時に、つかまどいてくれなかつたんか。今になってボリさん、見張^{みまつ}がハトロールをしているけど、結局^{けっきょく}、青カン^{せいかん}とさんざつにならぶとチヤイますか?」

④ 「あの大マスク^{マスク}はなつとつか、皆なが寝てる所をいきなり、撮^とって、「んじわりもゆーじ」「わーは、田^たはもう死んだんだろ?と、こういってはなつているよとわや」。

仲間たち、「レーベル^{レーベル}をついた。今朝^{けさ}もボリが、青カン^{せいかん}仲間^{なかま}に「シーナ^{シーナ}を見たら報せこく^{ほせこく}よ、からだは大丈夫^{だいじょうぶ}か」などと窓に猫^{ねこ}をかけて回^{まわ}っていた。日頃^{ひご}は、青カン^{せいかん}を排除^{はいりょく}し、シーナ^{シーナ}を横行^{おうぎょう}させときなばら、こんな米山^{べいさん}の一角^{いっ�く}の事件^{じけん}がマスコミ^{マスコ}とサ^サなれるとカクコ^{カクコ}をつける。
反撲^{はんぱく}は多く、共に^{とも}にバロー

釜ヶ崎解放

釜ヶ崎日雇労働組合

1986年10月16日 632-4273